

12/4

白河駅前イルミネーション点灯式

●白河駅前イベント広場 ほか



ひかり輝くイルミネーション

市内の学校や企業などによって製作されたペットボトルツリーのほか、ショベルカーや街路樹に飾られたLED電球の明かりが灯されました。また、会場では温かい鍋や甘酒が振る舞われました。イルミネーションは1月31日(金)まで、毎日午後5時から午前0時まで点灯します。

ペットボトルツリー表彰式が行われました

- 《小学校の部 (教育長賞)》
▷金賞 関辺小 ▷銀賞 白四小
- 《中・高校の部 (白河市長賞)》
▷金賞 白河高校 ▷銀賞 東北中
- 《幼稚園の部 (県南地方振興局長賞)》
認定こども園ぼだい樹 白河幼稚園
認定こども園ぼだい樹西こども園 西幼稚園
- 《企業・団体の部 (白河商工会議所会頭賞)》
▷金賞 和楽久ひまわり ▷銀賞 城南
- 《特別賞 (白河商工会議所青年部会長賞)》
白二小、みさか小

すてきな写真を撮って応募してみませんか？

フェイスブックなどのSNSに「#白河駅前イルミネーション2019」とハッシュタグを付けて投稿すると、入賞者に旅行券などを進呈するフォトコンテストを開催しています (郵送での応募も可能)。

●応募期間 1月31日(金)午後5時まで

◎白河市中心市街地活性化協議会事務局 (白河商工会議所内) ☎3101
「白河まちなか情報局」公式フェイスブック▶



11/30

男女共同参画講演会

●市立図書館りぶらん

「喜んで生きる」というテーマで、元小学校校長で音楽指導者の芳賀徳也氏が講演しました。リズム遊びや笑いを交えて、自身のエピソードを話した後、男女の脳の違いなどを解説し、相手の望みを叶えると自分の喜びにつながることや、信じる心と許す心を持つこと、今幸せの中っていると気付くことが大切であると語りかけました。



11/23

天狗山山開き

●天狗山 (表郷番沢)

福島百名山の天狗山 (標高625.5m) で、日本一遅い山開きが行われました。10月に市内を襲った台風19号によって登山道も甚大な被害を受けましたが、おもてごう里山クラブの皆さんが登山コースを整備し、今年も色鮮やかな景色を楽しむことができました。下山後には豚汁が振る舞われ、参加者の体を温めました。



11/15

プロモーション動画が完成！

●市役所本庁舎

しらかわエリアの魅力が満載！

県南9市町村を舞台にした動画の完成発表会が行われました。鈴木市長のほか、出演するダルライザーの和知健明氏、書家の根本みき氏や、監督の島田毅氏が作品への思いや見どころなどを紹介しました。動画には俳優の板橋駿谷氏も出演し、松尾芭蕉が忍者だったという設定で、各地を巡ります。



◀動画はショート版とフルスケール版があります。市公式YouTubeで配信していますので、ぜひご覧ください！

白河小峰城の「御城印」が完成しました！

小峰城の魅力をより多くの方に感じてもらうため、根本さん揮毫による城名の背後に、歴代城主の家紋をあしらった御城印を作りました。二ノ丸茶屋にて1枚200円で販売中！
◎二ノ丸茶屋 ☎0275



11/22

MGCファーマックス棟竣工式

●QOLイノベーションセンター白河 (豊地)

三菱ガス化学(株)が「QOLイノベーションセンター白河」に整備していた完全人工光型植物工場が完成し、竣工式が行われました。

完全人工光型植物工場は、従来の畑地栽培やハウス栽培とは異なり、施設内で植物の生長に必要な光や湿度、水分などの環境条件を制御しながら、常に最適な生育環境で植物を栽培する施設です。今回完成した工場は、国内最大規模を誇り、1日あたりリーフレタス換算で約3万2千株の収穫が可能です。



▲LED照明を使用した栽培施設と葉物野菜



式では、同社の藤井政志社長が「白河市の事業所として一大拠点を築き、地域雇用も含めて地元に貢献していきたい」と話し、同社の倉井敏磨会長、内堀雅雄知事、鈴木和夫市長など関係者らがテープカットを行い、新たな農業拠点の誕生を祝いました。

今後は、同社と(株)ファームシップが共同で設立したMGCファーマックス(株)が工場を運営し、4月頃までに、約130人のパートを雇用する予定です。また、農産物の安全性などに関する国際認証「グローバルGAP」の早期取得に向けた活動を開始するなど、安全安心にこだわった生産・販売を行い、福島県の発展・活性化にも貢献していく方針です。